勝し、 へと駒を進めました。 1、神代第1分団の壮行会市役所中央庁舎で8月27 10月7日の全国大会

ました。 係者が出席。全国大会に向け当日は、出場する選手や関 ほしい」と団員たちを激励し 田市長は「優勝を成し遂げて て決意表明を行いました。 中

▲壮行会で力強く拳をかかげ健闘を誓う団員たち

が行われました。

を胸に、 明義さんは「強豪チ 兵庫県下消防団員の熱い思い 消防団の名を全国に轟かせ、 集団』を旗印に、 志を燃やし、 は『全国制覇』 めく激戦区兵庫県を制し、 神代地区選任分団長の村本

消防操法大会では『闘う志士 『消防の甲子園』である全国 くなるためにこれから約一か 間の訓練に取り組みます。 必ず日本一をつかみ もっともっと強 と団員一同闘 南あわじ市 ムひし 次

は楽しく参加できる取り組みパネラーからは「自主防災

-からは

で継続していくことが大事」

「避難訓練をやってはじめて

「いろんな状況を想

とっさの

か





災害時にかける言葉を、 けて」や「逃げろ」といった 行われまし な声で叫んでいました。 参加者は 助

の呼びかけが重要である

避難時には大きな声で

▲大声コンテストで叫ぶ参加者

命講習など、

防災に関す

よるAEDを使用した救 消防団のなでしこ分団に する福良路地裏探訪、

る様々なイベントが行わ

れました。

ステ

ションを、

より多くの

テージのほか、福良の街中を保育所の園児たちによるス

歩きながら避難路などを確認

市

和太鼓「美鼓音」やちどり今回で3回目になります。

人に利用してもらえる施設に

が開催されました。津波防災

福良うずまるフェスタ

防災意識を高めるために

福良港津波防災ステー

ショ

ることを目的としており、

「うず

´まる」

において9月

次の課題へ取

とっさ

 $\mathcal{O}$ 

か

## 世元

ていきたい」と話しました。難対応を確認し合う意識も高めと日頃から声を掛け合って、澼 ることが大事」などの意見や に行動できるよう訓練を重ね ら考え、いざという時は自然 くる」 災意識が高まってきた。同 は「夜間訓練などで住民の防福良地区自治会の村野さん 定して訓練することが必要」 り組みたい。また、 避難支援など、 意識を高めながら要援護者の 時に次の課題も見えてきた。 経験談が語られました。 「一人ひとりが、 『あんた どないするのよ』 何をしたら良いか日頃 自分はまず何をする

改善点や問題点などが見えて

▲公開討論会で左から、宇田川真之さん、田辺市文里自主防災会の名越隆行さん、元県立淡路高校教諭の森康成さん、福良地区自治会副会長の村野保司さん、福良小学校教諭の大塚昭宏さん

が地震被害想定を発表 南あわじ市長 中田勝久

の方々が参加されました。これも 参加者の方々はそれぞれ非常持出 難場所へ避難する訓練でしたが ただきました し品をリュックに入れ約. 福良地区の地域で定めた一時避 000

表されました。

この想定結果につきましては、発

が襲来するという想定結果が公 到達し、その後「最大9mの津波」 度了」、「1mの津波が約39分後」に 生した場合、南あわじ市では「震 フで想定される最大の地震が発

をはじめ防災対策をこれまで以上 の発表を受け早急に避難路の整備 地域の方々の防災意識の高まりの に積極的に進めてまいります 表れと思っております。 南あわじ市としましては、今回

地震・津波の予想ではありません。 を推計したもので、次に発生する 生しうる最大クラスの地震・津波

兵庫県においては、詳細に再度

で県消防操法大会が開催され 域防災拠点において全国大会に しい成績を収められました。神代 団第1部が第3位という素晴ら 勝、小型ポンプの部で賀集第1分 ンプ車の部で神代第一 次に、8月5日兵庫県消防学校 分団は10月7日東京臨海広 分団が 優

方に早急に公表するよう考えて の修正に取り掛かり、市民の皆様 び浸水深)の作成や地域防災計画 ドマップ(津波による浸水区域及 市はその結果を基に津波ハザ 水区域を推計します。南あわじ 検証し、市内の津波による予想浸

場への訓練に感謝と敬意を表 出場することになっております 好成績を期待いたしています。 消防団の 活動と大会出

▲中田市長からお祝い状を受け取る水引春江さん

性4人、

女性19人) が今年度

られます。

そのうち希望した

6人を9月9日、

中

-田市長が

内にめでたく100歳を迎え

ご寄附ありがとうございま

ふるさと納税

訪問し、

お祝い状と記念品を

手渡しました。

家族が集まった水引春江され

市内在住の高齢者23人(男

これからも長生きしてください

地震発生

|到達するとされています。| |震発生から最短39分で津波

な想定で訓練を実施したい」会長は「これからもいろいろの長者

分以内に避難所まで住民が今回の訓練では、夜間でも

と話しました。

震源とする巨大地震が発生し

国が公表した南海トラフを

た際の被害想定では、

市内に

事

時間内に到着しました。

が実施されました。地区で初めての夜間避難訓練

負い、

懐中電灯を手にした住

災セットが入ったリュックを背

レンで訓練開始が告げられ、

防

約1000人の住民たちは無民たちが避難。当日参加した

▲夜間訓練に参加して福良小学校に避難した住民たち

 $\mathcal{O}$ 

日にあたる9月1

福良

が発令されたとの想定で防災

紀伊水道で大地震が発生

避難できるかを検証しました。

午後7時30分、

宅内告知端 およびサイ

屋外スピーカー

淡路島南部に大津波警報

津波による犠牲者ゼロを目指し

Ť

福良地区夜間避難訓練実施

ふれあい市長室

南海トラフ地震

内閣府

8月29日、内閣府から南海トラ

先月の9月

日、福良地区にお

で夜間の避難訓練を実施してい いて兵庫県内では初めての試み

ふるさと南あわじ応援寄附金		
寄附状況の公表		(9月16日現在)
区分	件数	金額
南あわじ市内	413件	57,574,719円
市外(島内)	56件	9,341,000円
市外(島外)	252件	29,924,940円
合計	721件	96,840,659円

れば、何よりも「いち早く高台へ

市民の皆様方には、地震が発生

詳細は市のホームページで掲載しています

促す」、「率先避難者」として、躊躇 に大きな声をかけながら避難を 逃げる」、「逃げる時は周囲の方々

水引さんは「これからも元気に 長生きしてください」と伝え、 「これからも健康に気を付けて (福良)の自宅では、中田市長が

と。贅沢はしません」と教え引さんは「しっかり食べるこ

長生きの秘訣を聞かれた水過ごしたい」と話しました。

けていただきたいと思いますできるよう日頃からお互い している方々が早く避難行動が 心が

民館では「津波防災フォ

゠

え、これから私たちは何をす

「東南海・南海地震に備

会が開かれ、

参加した約150 ーマに公開討論

べきか」をテ

人が聞き入りました。

われた9月9日午後、

南淡公

福良うずまるフェスタが行

の役員ら4人のパネラー

· が 加

津波防災フォーラム2012が開催